



Vor der Christuskirche steht die Adventshütte.

FOTO: DISTLER

ENGAGEMENT

Adventshütte startet morgen

NEUMARKT. Auf einen erfolgreichen Verkauf von heißen Getränken, Weihnachtsgebäck und vielen anderen schönen Dingen freuen sich die Verkaufsteams der Adventshütte, die die evangelische Kirchengemeinde vor der Christuskirche aufgebaut hat. Die Idee des Fundraising-Teams zugunsten der Kirchenrenovierung wird unterstützt vom Frauenkreis „Zeit für mich“, von der evangelischen Jugend, dem Kirchenvorstand und der Diakonie Neumarkt. Sie betreuen den Verkauf am heutigen Samstag ab 17 Uhr, am Sonntag ab 18 Uhr sowie am 9. und 16. Dezember ab 10.30 Uhr und am 23. Dezember ab 11 Uhr nach dem Gottes-

dienst. Die Waren sind allesamt Spenden und reichen von Marmeladen über Weihnachtskarten bis zu Holzkreuzen. Der Erlös wird ausschließlich für die Renovierung der Christuskirche verwendet. Die Hütte stellte Aktives Neumarkt kostenfrei zur Verfügung. Besonders rührig engagiert sind Stefanie Finzel, Referentin für Fundraising, Michael Murner, geschäftsführender Pfarrer, Christina Jandke (evangelische Jugend), Bernhard Hammerbacher und Dietrich Oppelt (Fundraising Team). Die Adventshütte solle keine Konkurrenz zum Weihnachtsmarkt darstellen, betonten die Engagierten. (nnd)